

大田市田舎体験

桜の里づくり応援ツアード



地元志学の人が五年かけて植えた、5千本の桜の下草刈りを手伝っていただくことで、都会の人に三瓶に訪れてもらい、三瓶の自然を見て・触れて・満喫してもらおうと三瓶ツーリズム実行委員会が企画。交流人口の拡大と定住人口の促進を目的として日帰りツアーセンターを開催しました。

桜の里づくり 応援ツアード

5月1日（日）、三瓶町志学・東の原、桜の里で『桜の里づくり応援ツアード』（日帰りツアード）を開催しました。当日は、広島から80名の皆さんのが参加。桜の木の下草刈りと山菜採りを体験されました。また、このイベントには約100名の二輪車協会中国支部メンバーも参加され、一緒に下草刈りに汗を流されました。

★桜の下草刈り・山菜採り★

11の班に分かれ、地元の班長さんの指導の下、「桜の下草刈り」・「山菜採り」です。



桜の苗
木はまだ細く、
その周りをイバラなど
の草が取り囲んでいます。
イバラの棘に注意しながら、
鎌で熱心に草刈りです。
5年後には、見事な約
5,000本の桜が見ごろ
を迎える予定です。



▲班長さんが「たらの芽」をとてくれました。ハイどうぞ!



▲親子で悪戦苦闘中！なかなかうまくぬけません

当日のスケジュール
7:20 広島駅出発
10:20 桜の里着 開会
10:40 桜の下草刈り・山菜採り
12:30 山菜の昼食
13:40 本宮神社の大杉と 志学展望広場の見学
14:30 入湯(さひめ野、さんべ荘)
15:50 閉会

桜の里には山菜が自生しています。班長さんの先導で山菜採りを体験。「たらの芽」「わらび」などが見つかると歓声をあげながら採取していました。



▲三瓶山の恵みをおいしくいただきました



▶会場では、山菜、味噌、おこわ、手作りこんにゃく、わさび漬けなど、地元産品の直売も



★おいしいお昼ごはん★

午前の作業を終え、昼食会場の東の原に移動。山を歩き回ったので、お腹はペコペコ。いよいよお昼ごはんです。

お昼ごはん



【メニュー】

- ・おにぎり
- ・シシ汁（イノシシ肉を使った具だくさん味噌汁）
- ・天ぷら（こしあぶら、わらび、雪の下、たらの芽、はなうど、三つ葉、椿の花、ふき味噌）

★地域資源の見学★

午後からは当初の予定では、山菜採りでしたが、あいにくの空模様のため雨天用のスケジュールに…。三瓶山を一望できる志学展望広場とパワースポット本宮神社の大杉の見学です。



▶広場には絶滅危惧種の「オキナグサ」が咲いていました



▲参加者は、地元の人の説明に熱心に耳を傾けていました

▼本宮神社の大杉は、平安末期にこの地の豪族矢野隆義が紀州熊野から分霊を勧請したときに移植したとの言い伝えが地元に残っており、樹齢800年と言われています。幹周8.85m、根周り13mは、県内5位の巨木で、県の天然記念物に指定もされています



三瓶温泉

そして帰路へ

「さんべ荘」と「さひめ野」に分かれ三瓶温泉に入浴。一日の疲れを癒しました。参加者からは、「初めて来たが、こんなにもてなしをうけ、また来たい」、「山菜が盛りだくさんで良かつた」、「楽しかった」という感想が聞かれ、満足していただけたようです。

大田市では、今後も、稲刈り、田舎の食体験と田舎体験ツアーやを実施予定です。興味のある方はぜひご参加下さい。